



MARIO ANDRADE CERVANTES

En la Universidad Autónoma de Aguascalientes tenemos un enorme interés en impulsar el desarrollo de las micro, pequeñas y medianas empresas (MIPYMES). Para ello, buscamos conjuntar energías, para que nuestros emprendedores y sus empresas, adquieran las herramientas que los conduzcan por senderos de alta competitividad, innovación y eficaz desarrollo tecnológico. En congruencia, nuestra Institución se sumó a la iniciativa del Consejo Coordinador Empresarial de Aguascalientes (CCEA), y de su presidente, el ingeniero Miguel Ángel Godínez Antillon, con la finalidad de brindar todas las facilidades para convertir a la UAA en sede de la Jornada de Emprendimiento y Promoción del Encadenamiento de los Sectores Estratégicos del Estado. El día de ayer, en la inauguración de este importante evento de articulación de esfuerzos y vinculación de los sectores empresarial, gubernamental y educativo, contamos con la presencia del ingeniero Carlos Lozano de la Torre, Gobernador Constitucional del Estado; del contador público Jorge Cantú Valderrama, coordinador general de delegaciones federales de la Secretaría de Economía; y del ingeniero Juan Antonio Martín del Campo, Alcalde de Aguascalientes. Asimismo, se dieron cita funcionarios de gobierno, legisladores, empresarios, emprendedores, rectores de universidades y directores de Instituciones de Educación Superior, al igual que otros representantes de los sectores económicos estratégicos. Producir, innovar, crear, crecer y eslabonar cadenas productivas, son objetivos de primer orden en la agenda del desarrollo integral. Usar la inteligencia, las manos y las ideas para concretar resultados y metas a corto, mediano y largo plazo, deben ser las herramientas para hacer de acción común, un logro de amplio beneficio para la sociedad a la que nos debemos. El círculo virtuoso de la colaboración entre empresa, gobierno y universidad, traza la línea de la satisfacción de concretar proyectos sólidos. Eslabonar cadenas productivas es una acción vital para la consolidación de la sociedad del conocimiento y dar continuidad al desarrollo industrial del estado, al hacer posible que las MIPYMES se conviertan en proveedoras de bienes y servicios de las grandes empresas del estado. En Aguascalientes y en México anhelamos continuar sumando nuestras aportaciones para generar mayores niveles de bienestar y estabilidad. Tenemos la premisa de motivar e impulsar a todas aquellas personas que están uniendo voluntades y ponen en juego sus recursos económicos e intelectuales para mejorar sus condiciones de vida y la de los demás. Las favorables condiciones macroeconómicas de nuestro estado, que se traducen en el reconocimiento nacional e internacional por un eficiente y productivo clima de negocios, y que se identifica en el notable crecimiento industrial, en la reactivación del empleo y la atracción de importantes inversiones, no son producto de la casualidad. Este próspero escenario, no puede entenderse sin el dinamismo de la microeconomía, representada en la actividad que realizan los aguascalentenses en pequeños y medianos proyectos productivos, que se eslabonan para afirmar a nuestro estado un gran mañana. En la UAA, estamos comprometidos con la integración de fuerzas que generan las mejores condiciones, para que cada persona, cada familia, y la comunidad en su conjunto, puedan realizar sus proyectos de vida a plenitud. El sentido profundo de apoyar las iniciativas emprendedoras e innovadoras de los jóvenes, es crear más oportunidades bienestar y desarrollo para todos. Por esa razón, es fundamental que continuemos avanzando con el fin de reducir las desigualdades y la falta de oportunidades, al impulsar la competitividad, la innovación, el progreso económico y el desarrollo integral de nuestra comunidad. Esta es una tarea en la que todos los sectores tenemos mucho que aportar, con trabajo y entusiasmo; con vitalidad y compromiso efectivo. Trabajando unidos, ampliaremos nuestros horizontes, para que Aguascalientes y México consoliden su desarrollo con una economía fuerte, competitiva y próspera.